
令和２年１２月県議会定例会質問（代表）要旨 （１２月４日）

１－１

自 由 民 主 党 ３２番 矢 吹 貢 一

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 令和３年度当初予算編成について 知 事 財 政 課

知事は、令和３年度当初予算をどのような考えの下に編成

していくのか尋ねたい。

二 多核種除去設備等処理水の取扱いについて 〃 原子力安全対策

課

多核種除去設備等処理水の取扱いについて、どのように取

り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

三 国際教育研究拠点について 〃 福島イノべーシ

ョン・コースト

国際教育研究拠点の新設に向け、どのような考えの下で進 構想推進課

めていくのか、知事の考えを尋ねたい。

四 次期復興計画について 企画調整部長 復興・総合計画

課

県は、次期復興計画をどのような考えの下で策定するのか

尋ねたい。

五 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 新型コロナウイルス感染症とインフルエンザの同時流行 知 事 地 域 医 療 課

に備え、医療提供体制の強化にどのように取り組んでいく

のか、知事の考えを尋ねたい。

２ 県は、感染経路の調査にどのように取り組んでいくのか 保健福祉部長 〃

尋ねたい。

３ 県は、高齢者施設における感染防止対策の強化にどのよ 〃 高 齢 福 祉 課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

４ 県は、「ウィズコロナ」における外国人住民への情報提 生活環境部長 国 際 課

供にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

六 移住促進について 企画調整部長 地 域 振 興 課

県は、テレワークによる移住促進にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

七 ワーケーションについて 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、観光地において仕事と休暇を兼ねた、いわゆるワー

ケーションを活用した誘客にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

八 地球温暖化対策について 生活環境部長 環 境 共 生 課

県は、地球温暖化対策にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

九 ふくしま医療機器開発支援センターについて 商工労働部長 医療関連産業集

積推進室

１ 県は、ふくしま医療機器開発支援センターの健全な事業

運営に向け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、医療関連産業の育成・集積にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

十 中小企業等への支援について

１ 県は、厳しい経営環境に置かれている中小企業・小規模 〃 経 営 金 融 課

事業者への支援にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

２ 県は、製造業のサプライチェーンの強化に向け、中小企 〃 企 業 立 地 課

業の支援にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十一 教育旅行の推進について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、ホープツーリズムを活用した教育旅行の推進にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

十二 農業の振興について

１ 県は、稲作農家の所得確保のため、需要に応じた米の 農林水産部長 水 田 畑 作 課

生産にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、豚熱ワクチン接種の推進に当たり、養豚農家を 〃 畜 産 課

どのように支援していくのか尋ねたい。

十三 県管理河川の整備の見通しについて 土 木 部 長 河 川 整 備 課

県は、地域住民に安心してもらうため、令和元年東日本

台風等による被害を踏まえた県管理河川の整備の見通しを

どのように伝えていくのか尋ねたい。

十四 教育行政について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、県立高等学校普通科におけるコース

制の導入にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 田島高等学校と南会津高等学校の統合をどのように進

めていくのか、県教育委員会の考えを尋ねたい。

十五 子どもの安全対策について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察における学校と連携した子どもの安全対策の取組

について尋ねたい。


